

Voranzeige:

Kohlessen im Kolpinghaus

Der Heimatverein lädt seine Mitglieder zum Kohlessen ein. Es soll am Samstag, den 3. Februar 1996 im Kolpinghaus stattfinden. Um zahlreiches Erscheinen wird gebeten.

Die Zahl der geselligen, fröhlichen Veranstaltungen in Dinklage muß nicht unbedingt um eine weitere "Fete" erweitert werden.

Dennoch meinen wir, daß wir vor allem unseren älteren Mitgliedern Gelegenheit zu einem zwanglosen unkonventionellen Zusammensein anbieten sollten. Außerhalb einer Tagesordnung, wie in der Generalversammlung, oder von "Festlichkeit" wie auf Festbällen in der Wintersaison sollten sich Heimatfreunde, Jung und Alt, bei Gesang und Tanz und zu Gesprächen Zusammenfinden können.

Wir laden in der Tageszeitung rechtzeitig erneut dazu ein.